

**De López, de Jenaro Villamil y el "huapango de Montoya"**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 20-9-2022 22:11:53

“De la estulticia una joya . . .”

De López es predilecto  
es su amigo muy dilecto,  
es docente “intelectual”,  
pero, en música anda mal.

Es Jenaro Villamil  
ignorante, lego vil,  
de su incultura hace gala  
y en el twiteer la acicala.

Hizo el oso con gran fallo  
al Huapango de Moncayo,  
de México sello, emblema,  
nota, partitura flema.

De la nación por el mundo  
nuestro orgullo más profundo  
de la sinfonía de clase,  
lo rebautizó en desface.

Desde su torcida “cholla”:  
“el huapango de Montoya”;  
¿Villamil será muy ducho?,  
¿periodismo sabe mucho?

¿Sabrá de radiodifusión  
y medios de comunicación?  
no lo sé, lo que es muy cierto  
es que no ha ido ni a un concierto.

También me queda muy claro  
que al tal escritor Jenaro  
ese tan afamado huapango  
al fin le viene muy guango.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 16 de septiembre del 2022  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)